

## BDK-E-1 Ansgar Rössig

Tagesordnungspunkt: 4.4. BDK-Ersatzdelegierte offene Plätze (3)

Liebe Freund\*innen im Kreisverband Mitte,

für das kommende Jahr bewerbe ich mich um das Mandat als Ersatzdelegierter für die Bundes- und Landesdelegiertenkonferenzen. Auf beiden Ebenen befinden wir Grünen uns in der Opposition - in Berlin steht aber schon die Vorbereitung auf die Wahlen 2026 an. Für diese sollten wir eine faire Struktur des Landesverbands anstreben, in der alle Basismitglieder angemessen repräsentiert sind. Mit der Bundesdelegiertenkonferenz haben wir die Chance uns als progressive, ambitionierte und realistische Alternative zur regierenden schwarz-roten Koalition zu positionieren.

Seit dem vergangenen Jahr habe ich unseren Kreisverband gut kennengelernt, u.a. durch die Teilnahme an vielen Veranstaltungen, in der AG Sicherheit sowie bei vielen Wahlkampfständen im Europa- und Bundestagswahlkampf. Im Haustürwahlkampf zur Bundestagswahl habe ich viele Gespräche mit den Bürger\*innen in unserem Bezirk geführt und daher einen guten Eindruck von den Themen, die viele Menschen bewegen. Des Weiteren habe ich schon für die beiden letzten BDKen Änderungsanträge unterzeichnet und so bei verschiedenen Themen meine Stimme zum Ausdruck gebracht.

In einem weiteren Jahr des Kriegs in der Ukraine und mit einem erratisch und tendenziell autoritär regierenden amerikanischen Präsidenten, ist es umso wichtiger, dass wir die effiziente Handlungsfähigkeit der Demokratie in Berlin, Deutschland und Europa unter Beweis stellen. Auch bin ich überzeugt, dass das Abmildern des Klimawandels weiterhin von überragender Wichtigkeit ist. Dies erfordert einerseits die Transformation zu einer grünen Wirtschaft und andererseits die Unterstützung der notwendigen Veränderungen durch die Breite der Gesellschaft.

Ich freue mich über eure Stimme, um die Delegationen unseres Kreisverbands zu verstärken und die Delegierten tatkräftig zu unterstützen bzw. zu vertreten. Bei Fragen oder Anregungen sprecht mich an oder schreibt mir.

Euer

Ansgar



Über mich

- Aufgewachsen in Schleswig-Holstein
- In Berlin seit 2013
- Mathematikstudium an der TU Berlin
- Machine Learning Engineer für autonomes Fahren

In der Partei

- Parteimitglied und im Kreisverband Mitte seit Januar 2024
- Mitglied in der AG Sicherheit
- Europawahlkampf 2024 und Bundestagswahlkampf 2025